



INFOS - N°219 juin 2025



Merci

POUR CETTE ANNÉE

JUIN

VENDREDI **20** À 18H00

2025



L'Apel et l'Ogec de l'école Ste Thérèse vous invitent à venir partager le traditionnel pot de fin d'année dans la cour de l'école pour vous remercier de votre investissement et fêter les différents départs. Ce sera également l'occasion de remercier Natacha pour les 17 années passées à Lanhouarneau.

départs :

Marie-France Calvez (AESH) prendra une retraite bien méritée.

Joris Roulleaux termine son année d'apprentissage.

Yuna Tréguier poursuivra les suppléances dans d'autres établissements.

Lucie Scheffer, enseignante à mi-temps en GS-CP, est nommée à St Joseph à Morlaix.

Je suis nommée à Notre Dame de Tourbian à Guipavas.

ξ Photos de classes (rappel) :

L'équipe APEL vous rappelle que les photos de classe sont en ligne (codes d'accès dans les cahiers de liaison). L'achat de "goodies" (Idées cadeaux pour toutes les occasions) est toujours possible.

ξ Absence comptable (rappel) :

La formation de Karen Piton, comptable, est annulée fin juin. Elle sera bien présente au bureau.

ξ Absence enseignante CE1-CE2 :

L'arrêt de Krystel est prolongé jusqu'à la fin de l'année scolaire. Yuna poursuit sa suppléance.

ξ Sorties scolaires :

- Sorties nautiques pour les CM2 (la sortie du 5 juin a été annulée en raison de la météo, elle est reportée au 1^{er} juillet après-midi)
- Vendredi 20 juin = sortie à Morlaix pour les classes de CE1-CE2 et CM1-CM2
- Lundi 30 juin = sortie cohésion de toute l'école à l'écoparc de Penzé (cf. mot dans les cahiers de liaison = nous cherchons des accompagnateurs)

Toutes ces sorties sont financées par l'APEL grâce aux bénéfices des actions que les membres organisent. Merci aux bénévoles !

ξ Carnaval (rappel) :

Le carnaval aura lieu le vendredi 27 juin sur le thème de l'été. Les costumes sont à fournir ou confectionner par vos soins. Attention, les maillots de bain ne sont pas autorisés !

ξ Saint Hervé :

Mardi 17 juin, je me rends avec les élèves de CE1, CE2 et CM1 à la procession à partir de 15H. Nous serons de retour pour la sortie de 16H15 avec un possible retard. Si vous êtes disponibles, n'hésitez pas à vous joindre à nous ! les élèves qui n'ont pas reçu l'autorisation de se joindre à nous resteront à l'école sous la surveillance de Myriam Geslin.

Les élèves de TPS-PS-MS seront pris en charge par Mélanie et Joris.

La directrice, Natacha DEPRez